

Neue Abstimmung



Liebe zukünftigen Bürger*innen unseres Staates,

Wir haben eine wichtige Ankündigung zu machen:

Es gab Unregelmäßigkeiten bei der Abstimmung: Leider kann durch unserer Abstimmungsverfahren nicht ausgeschlossen werden, dass es doppelte Abstimmungen gab.

Deswegen haben wir, das Schule als Staat-Team, nach intensiver Diskussion beschlossen, Neuwahlen anzusetzen.

Oberstes Ziel unseres Planspiels „Schule als Staat“ ist die Förderung der Demokratiebildung.

In diesem Sinne möchten wir einige der vorgeschlagenen Namen von der erneuten Abstimmung ausschließen. Diese Namen entsprechen weder unseren demokratischen Bildungszielen noch dem freiheitlich-pluralistischen Geist der Verfassung unseres zukünftigen Staates.

Dazu zählt der Vorschlag Droste Demokratische Republik, dessen Abkürzung DDR mit einem autoritären Unrechtsstaat in Verbindung gebracht werden kann.

Ebenso möchten wir Staatsnamen vermeiden, die einzelne Personen zu sehr in den Mittelpunkt rücken.

Besonders die kritischen Rückmeldungen vieler von euch zukünftigen Bürger*innen zu den Namen und dem Abstimmungsverfahren haben uns zu dem Entschluss geführt, Neuwahlen abzuhalten. Wir sehen darin die Chance, als GEMEINSCHAFT einen passenderen Namen für unseren Staat zu finden.

Deshalb bitten wir euch erneut um eure Stimme. Dieses Mal werden die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen während der Pausen über Wahlzettel abstimmen können. Alle anderen zukünftigen Bürger*innen haben bis diesen Freitag, 22.11. um 11:30 die Möglichkeit, ihre Wahl über Moodle zu treffen.

Wir danken herzlich für Euer Engagement und Eure Unterstützung.

Eurer Schule als Staat-Team